

1. Schultag unter besonderen Bedingungen

Der erste Schultag ist natürlich für unsere ABC-Schützen und deren Angehörige ein ganz besonderer Tag. Zu Corona-Zeiten leider etwas schwierig, aber wir haben versucht es für alle so schön wie möglich zu gestalten.

Für jede erste Klasse wurde ein eigener Begrüßungsraum eingerichtet, wo die Kinder mit Mindestabstand von ihren neuen Klassenlehrerinnen empfangen und begrüßt werden konnten. Im Normalfall gibt es von den Zweitklässlern eine musikalische Einlage, da dies jedoch leider auch nicht möglich war, spielte Frau Hirtreiter mit ihrer Harfe.

Alle neuen Erstklässler konnten daher trotz aller Regeln gut in ihr Schulleben starten!



Frau Bösl begrüßt die Klasse 1a in der Aula.



Frau Hirtreiter spielt ein Begrüßungslied für die Kinder der Klasse 1c im Mehrzweckraum.



Die SchülerInnen der Klasse 1b zeigen in der Turnhalle stolz ihre Schultüten.